



# とっぱずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1913



宮内家の梅 提供：宮内宗一会員

第1913回 例会 平成23年6月21日

\*\*\*\*\*

点 鐘 … 杉浦 武 会長  
 ロータリーソング … それでこそロータリー  
 来訪ロータリアン紹介  
     … 親睦活動・家族委員会  
 会 長 挨 拶 … 杉浦 武 会長  
 御 祝 披 露 … 杉浦 武 会長  
 誕 生 祝 … なし  
 結婚記念日 … 平幡 照正 会員(6月21日)  
 入会記念日 … なし  
 幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

四大奉仕委員長退任挨拶

出席報告 … 出席・プログラム委員会

来週のプログラム(平成23年6月28日)

\*\*\*\*\*

会長・幹事退任挨拶

[新旧理事役員会・第12回定例理事役員会](#)

(6月27日(月))

お食事「銚子プラザホテル」



地域を育み、大地をつなぐ

2010~2011年度 RI 会長 レイ・クリンギンスミス

(Ray Klinginsmith)



### 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) **真実**かどうか
- 2) **みんなに公平**か
- 3) **好意と友情**を深めるか
- 4) **みんなのためになる**かどうか

第 1912 回例会(平成 23 年 6 月 14 日)

#### 会長挨拶

杉浦 武

以前から会員の皆様から会員増強の為には入会金を下げてはどうかとご意見が多数ありましたので、早速、理事会を開催しなければならなかったのですが、急を要するため召集には時間的な制約があるので今回は臨時(持回り)決議の方法を採らせて頂きました。5万円から3万円に変更と上程させて頂きましたところ、理事役員の皆様には承認頂きありがとうございます。現在、次年度から3名の入会希望者がいます。

又、昨日次年度クラブ協議会が開催され活動方針、活動計画が各委員長から発表されました。木村年度は着実に始動しています。そして更なる吉報が知らされました。木村次年度会長からもう1人入会希望者を紹介されました。早速規約に沿って手続きをし、進めさせていただきます。

さて、今日はスーパークールビズの話をしていただきます。幕末から明治に來日した西欧人は、風呂の混浴とともに街中で裸に近い姿をさらす日本人に眉をひそめたそうです。ある米国人女性教師は、半裸の人々を見て「この国にはいったい文明が存在するのか」と疑い、あきれ外国旅行者の姿を記しています。だが彼女によれば、そういう人もすぐ半裸の人々の間に行き渡っている行儀作法に気づき、日本の旅館の清潔さや心地よいサービスに感心したといっています。そこには西欧とタイプは違うが、高い文明が存在しているのを知るのです。裸を恥じないのはその文明の一面だったのでしょう。

江戸時代、高温多湿の夏を過ごす日本人にとって男女とも半裸での労働やくつろぎは当たり前でした。明治になって外国人の目をはばかり、裸姿は禁じられました。欧州の衣食住が「文明」の基準とされた日本の近代化であります。こうして盛夏も冷涼な欧州生まれの背広姿で働くことに慣らされた日本人でした。エアコンの登場で以前のような汗まみれは免れていましたが、この間の地球温暖化対策に加えて今夏は電力不足です。はてさて明治以来の夏の服装革命となるのか、スーパークールビズです。職場でのポロシャツやスニーカー、アロハや無地TシャツもOKという環境省の音頭取りはご存じの通りです。各地の自治体で積極的

に導入が進む一方、二の足を踏む企業も多い。だがここに来て一部大手銀行でポロシャツにチノパンでの勤務を認める場所も現れました。いくらスーパーでも半裸姿には戻れませんが、節電を機会に日本の夏にふさわしい新たなライフスタイルを探るのも楽しいでしょう。今ならばどんな外国人もそれを高度な文明の営みだと直ちに認めるでしょう。

#### 幹事報告

- 1・ガバナー事務所より
  - ・米山学友・沈媛さん チャリティーオルガンリサイタルのお知らせ
  - ・ロータリー財団へのご寄付のお願い 受領
- 2・ガバナーエレクト事務所より
  - 2011-12 年度社会奉仕セミナー開催のご案内 受領
- 3・ロータリー米山記念奨学会より
  - ハイライトよねやま135 受領
- 4・千葉科学大学ローターアクトクラブより
  - 最終例会のご案内 受領
- 5・銚子市・クースベイ市姉妹都市友好委員会より
  - 総会資料ご送付について 受領
- 6・日本赤十字社千葉県支部より
  - 赤十字活動資金へのご協力のおお願い 受領
- 7・千葉県海匝健康福祉センターより
  - 平成 23 年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動及び国連支援募金運動の実施について(依頼) 受領

#### 卓 話

「わたしの仕事と職業奉仕」

銚子商工信用組合 常務理事

金子 芳則 氏(銚子 RC)

自己紹介申しあげます、金子芳則です。今年1月、銚子 RC に入会させていただきました。昭和 45 年に銚子商工信用組合に就職し、只今は常務理事として、業務推進を担当しております。日頃大変にお世話になっている銚子東 RC の石井哲也様より当クラブで卓話するようお願いされました。RC 歴は 1987 年旭 RC, 1997 年松戸中央 RC, そして 2011 年銚子 RC です。自ら、家庭人、職業人、地域人として自覚して、銚子に住んでおります。



ロータリーの職業奉仕を学んでいるところですが、私の仕事から考える職業奉仕は、企業としての経営理念が、地域社会の幸せづくりに奉仕する、であり、お客様が抱える課題、問題を解決することを中心に据えた地域密着型金融に徹し、地域との共存共栄を目指し

てして日々業務に取り組んでおります。具体的には地元企業として、地元高校の卒業生、U ターン大学生、など 5 年間で 72 名採用しております。そして、地域の事業先、個人の皆様にお取引いただき、ご融資を通じて地元経済に貢献していきたいと考えております。

今、避けては通れない大きな課題は、東日本大震災による復興支援であります。6 月 1 日現在銚子市の被害状況は、建物全壊 28 棟、建物半壊 69 棟。お隣の旭市は、死者 13 人、建物全壊 332 棟、建物半壊 883 棟。香取市は、建物全壊 60 棟、建物半壊 953 棟。

銚子、旭、香取市の 3 市の建物全半壊被害は千葉県全体の 54% を占めております。東総地域の住家被害、全壊、半壊、一部損壊、に対して、銚子商工は、改修、改善資金として 300 万円、改築新築資金として 6,000 万円、事業資金として 500 万円を災害緊急融資としてご用意いたしました。特定被災地域（政令）が適用された市町村は、保証協会の東日本大震災復興緊急保証融資として保証限度 2 億 8 千万円が用意されました。

更に原発事故による風評被害が問題ですが、今出来ることは、これからの事業継続の方向性と今後の見通しについて、一緒に考え、不安材料を取り払い、支援していくことが大きな仕事だと考えております。

私どもの飯岡支店も津波の被害を受けました。3 月 11 日 3 時連絡とれなく、4 時ごろ津波の被害、店内は 2M 近くの津波に襲われパニック状態、職員 10 人全員屋上に避難し無事でしたが、営業車両、職員の車は全損、お隣のガソリンスタンドの社長様は亡くなりました。飯岡支店は再開に向けて復旧工事を行ってまいりましたが、6 月 14 日（火）本日、リニューアルオープンすることができました。

松戸支店長として、松戸中央 RC 会員として、いろいろなタイプの経営者とお話する機会がありました。経営が堅実な会社は本業に専念し、変化に敏感です。本業以外で熱心な、例えば営業外収益が目立つ会社、倉庫が整理整頓されていない会社、従業員、受付の対応がよくない会社、社長の行動が知らされていない会社、コミュニケーションの出来ない会社、等いろいろ見てきました。ロータリーの会員、ライオンズ、商工会議所、法人会、の役員は信頼性が高く経営者としての資質も高い方が多いと感じました。

支店長として、いやな経験もありましたが、喜ばしかったこととして、新規設備で成功した経営者がいたこと、商売繁盛のコツを教えていただいたこと、地域社会の人脈が増えたことなど。

このように仕事を通じた経験からみて、ごく普通に業績を維持している経営者は、誰からでも学ぶ姿勢があり、謙虚である、そして自分は運が強いと思っていること。

職業奉仕について考えると、職業で生計を立て、活動するのは、人間の幸せを実現するためだと考えます。

地域社会の幸せづくりに奉仕する、が私どもの経営理念です。職業人として仕事の使命を強く思い、事業計画の達成に向けて前向きに努力を重ねること、人の意見を謙虚に受け止め、経営に反映させることだと考えます。地域社会には地域人として職業を通じた経験から汗をかく奉仕活動が大事であると考えます。厳しい環境の中で企業を普通に維持する事が難しいなかで、職業奉仕の生きた勉強が出来るのは毎週の例会に出席することだと考えます。

第 2680 地区パストガバナーの深川純一先生の講演集の中で、職業奉仕のお話として「毎週の例会で心を磨く」、それと「職業奉仕論ノート」に掲載されている通り、大勢の会員から生の経験談、生の情報を感じることが、私にとっての職業奉仕を勉強する大事なステージであります。先ず毎週の例会に出席することを、自分に義務づけて参りたいと考えております。本日はありがとうございました。

### 次年度クラブ協議会

日時：平成 23 年 6 月 13 日（月）

場所：犬吠埼京成ホテル



### 臨時理事会開催及び持回り決議 議事録

日 時 平成 23 年 6 月 14 日（火） 16 : 00

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信

議 題

1・入会希望者の件

承認

——ニコニコ——

**大木 忠君**

創立記念例会で卓話をさせていただきました。ありがとうございます。

**館山ロータリー訪問記**

宮内 博

6月15日(水)に木村会長エレクト以下7名で館山ロータリークラブにメイクアップとして訪問。当日は曇天でしたが過ごしやすい気候であり、旅行気分楽しく過ごしました。銚子を8時過ぎに出発し、高速を利用し11時過ぎには館山に到着し、余裕があったので館山城を見学。会場には20分前に入りましたが入り口で館山RCメンバーが出迎えして頂き、会場でも素晴らしい歓待をして頂き参加メンバー皆、感激そして感謝でありました。また、私たちのテーブルには地区ゴルフで最長老として参加した

93歳の飯田会員も同席し楽しくお話をさせて頂きました。お礼の言葉として木村エレクトが代表として挨拶をし、無事に館山ロータリー訪問を終える事が出来ました。最後に活動を企画して頂き、終日運転をして頂いた黒田会員には大変お世話になりました。(感謝)



☆参加メンバー

木村・宮内(勝)・黒田・杉山・川津・石井・宮内(博)



館山RC例会場  
たてやま夕日海岸ホテル



館山城跡

**前回の例会(6/14)報告**

点 鐘 杉浦 武 会長

出席報告

会員総数	32名	出席規定除外数	9名
出席者	32名	出席率	73.33%
5月31日		確定出席率	100%

来訪ロータリアン

堀米秀和君 金子芳則君 大岩将道君 猿田正城君 (銚子RC)

欠席者 8名

メイクアップ

石井君	川津君	木村君	黒田君	宮内(博)君
宮内(勝)君	杉山君			(6/15館山RC)
澤田君	片海君			(6/15銚子RC)

スモールコインBOX

小 計 ¥ 1,790-

**累 計 ¥ 84,000-**

ニコニコBOX

小 計 ¥ 8,000-

**累 計 ¥582,350-**

銚子東ロータリー・クラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789  
メール [c-higashirc@tcs-net.ne.jp](mailto:c-higashirc@tcs-net.ne.jp) URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室  
会長 杉浦 武 副会長 木村 貞夫 幹事 長谷川 弘  
クラブ広報・会報委員会 石上 明宏・大内 恭平・山本 幸男  
表紙題字 網中喜一郎初代会長

R. I 第2790地区

**ほととぎす 銚子は国の とっばずれ**

**古 帳 庵**

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。